

Retornan a sus casas 50 por ciento de los desplazados internos sirios



Damasco, 25 sep (RHC) El 50 por ciento de los desplazados internos sirios regresaron a sus hogares tras el cese de la violencia armada en varias demarcaciones.

Fuentes gubernamentales informaron que el retorno de esas personas a sus casas se debió a la liberación por el ejército de numerosos poblados en manos de los terroristas.

De acuerdo a la Agencia de la ONU para los Refugiados, más de cuatro millones de civiles sirios emigraron a países vecinos, en tanto unos seis millones se desplazaron internamente desde 2011 por la guerra. (Fuente/PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/142368-retornan-a-sus-casas-50-por-ciento-de-los-desplazados-internos-sirios>



Radio Habana Cuba